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Неожиданно «проросло» заявление Юрия Бабака, поданное в прокуратуру
Петропавловска-Камчатского. В свое время Дмитрий Зайцев, будучи главой
администрации краевой столицы, пригласил его к себе на работу. Как известно,
губернатор Камчатского края попросил чудо-управленца Зайцева оставить свой пост и
предложил ему возглавить Агентство по отходам. Однако выпускник института
советской торговли окунаться в отходы не захотел и рванул на Сахалин руководить
жилищно-коммунальным хозяйством области.

  

В Петропавловск-Камчатском городском округе (ПКГО) он оставил одного из своих
друзей – Юрия Бабака – недоустроенным на работу старшим референтом в
администрацию ПКГО. Наша газета подробно рассказывала об этой истории («В», № 853
от 02.11.2016). Вкратце напомню, о чем шла речь. Приведу выдержку из материала,
ранее опубликованного в газете, где дословно воспроизводится заявление Юрия Бабака
в прокуратуру вместе с нашим комментарием. Итак, господин Бабак пишет:

      
  

 

  

«В соответствии со ст. 64 Трудового кодекса Российской Федерации запрещается
необоснованный отказ в заключении трудового договора.

  

Запрещается отказывать в заключении трудового договора работникам, приглашенным
в письменной форме на работу в порядке перевода от другого работодателя в течение
одного месяца со дня увольнения с прежнего места работы (часть 4 статьи 64 Трудового
кодекса РФ).

  

Согласно разъяснениям Верховного суда РФ (определения от 11.07.2008 № 48-В08-6 и
от 05.02.2009 № 48-В08-14), в силу части, статьи 64 ТК РФ запрет отказывать в
заключении трудового договора работникам, приглашенным в письменной форме на
работу в порядке перевода от другого работодателя, начинает действовать со дня
увольнения с прежнего места работы.
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В соответствии с нормами закона перевод – это изменение трудовой функции работника
путем прекращения сотрудничества на одном предприятии либо должности и
заключения договора на другом. То есть, по сути, это увольнение и прием
одновременно. Но с гарантией того, что трудоустройство будет осуществлено в любом
случае, так как в подобной ситуации работник защищен законом».

  

Откуда же перевелся елизовский упырек, в свое время проходивший по уголовному делу
как заказчик зверского убийства вице-губернатора Камчатской области Алексея
Котляра? Нашей газете удалось установить, что переводился он из ООО «МБЦ
«ON-LIFE Елизово-Камчатка». Юрий Бабак там трудился президентом и был главным
учредителем, имея 90 % долевой собственности компании. Генеральным директором
ООО «МБЦ «ON-LIFE Елизово-Камчатка» была Ольга Щербакова. Мне плохо
представляется, как генеральный директор компании мог быть работодателем для ее
президента и главного учредителя. Получается, что Бабак сам себя принимал на работу
и увольнял. Если бы он захотел вернуться в свою компанию, то ему никто не смог бы
воспрепятствовать. Вся эта дурь с переводом, наверное, была задумана Василием
Бородавкиным (бывшим старшим референтом в администрации ПКГО. – Авт.) с одной
лишь целью – гарантировать прием на работу в администрацию ПКГО еще одного
елизовского кадра с уголовным прошлым. Дмитрию Зайцеву в этом раскладе отводилась
роль болвана-исполнителя. К тому времени когда глава мэрии отправил свое отношение
(8 августа 2016 года) директору «МБЦ «ON-LIFE Елизово-Камчатка» Ольге Щербаковой,
возглавляемое ею и Юрием Бабаком предприятие было ликвидировано (дата
ликвидации – 23 июня 2016 года). Следовательно, никакого перевода быть не могло. К
тому времени на ликвидированном предприятии уже никто не трудился.

  

То есть господин Бабак ввел прокуратуру, мягко говоря, в заблуждение. Для полноты
картины прокурорские работники решили взять объяснение с бывшего главы
администрации краевой столицы Дмитрия Зайцева. Он им прислал сообщение по
WhatsАpp, которым поставил в известность, что привлекал Юрия Бабака к выполнению
своих поручений. Получается, что без правовых оснований (Бабак не писал заявление о
приеме на работу, следовательно, не было и соответствующего приказа) заявитель
исполнял какие-то личные поручения господина Зайцева. Работники из городской
прокуратуры почему-то в нарушение процессуальных норм принимают по WhatsАpp
послание от бывшего главы ПКГО и, более того, склоняются признать Юрия Бабака
(заявителя) потерпевшим. Неужели одуренность Зайцева носит заразный характер и
передается по электронной почте, как вирус?

  

Так совпало, что практически в один день с электронной весточкой из Сахалинской
области закончился ремонт пешеходного виадука на остановке «Комсомольская
площадь» («КП»). Реконструкцию надземного перехода курировал и начинал лично
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бывший глава администрации ПКГО, то бишь Зайцев. Сейчас виадук очень напоминает
внушительных размеров консервную банку из-за алюминиевой цилиндрической крыши.
Ремонт обошелся городской казне почти в 2,5 миллиона рублей. Ежегодно на его
содержание город будет тратить один миллион рублей. Переход не оборудован
пандусами для людей с ограниченными физическими возможностями. К тому же самая
большая в городе консервная банка будет закрыта для пешеходов с 22:00 до 07:00
часов. Когда мы обратились к реставраторам с вопросом, зачем крышу перехода
сделали из алюминия, они пояснили – так захотел господин Зайцев. Оказалось, он
лично выбирал материал для ремонта. Идея запирать пешеходный цилиндр на ночь
тоже принадлежит ему, для чего на торцах перехода были установлены массивные
железные ворота. Дизайнерскую дурь Зайцева с алюминиевой крышей как-то еще
можно объяснить неразвитостью вкуса. Но объяснить, зачем закрывать пешеходный
переход на ночь – невозможно с точки зрения здравого смысла. Помимо того, что
массивные ворота и без того портят убогий вид виадука, так они еще и бесполезны.

  

Во-первых, кто будет своевременно открывать и закрывать эти ворота? К кому
обращаться с жалобой, если ключник забудет отворить тяжелые створки?

  

Во-вторых, зачем закрывать ворота на ночь? Если господин Зайцев таким образом
решил бороться с вандализмом или несанкционированным ночлегом бомжей, то зачем
тогда внутри установили камеры видеонаблюдения? Некуда было деньги девать?
Управленческая дурь, которую продемонстрировал бывший сити-менеджер Зайцев,
достойна попасть в учебники по менеджменту с пометкой «как не надо делать». Прямо
скажем, не повезло Сахалинской области с министром ЖКХ. Чтобы минимизировать
вред от новоиспеченного министра, сахалинцам надо как можно быстрее заслать его
куда-нибудь на необитаемый остров Курильской гряды в длительную командировку,
дать в руки лопату и заставить убирать снег. Весь, до последней снежинки.

  

Непрерывный и монотонный труд создаст из засланной на остров биомассы нечто
человекообразное и разумное.

  

 

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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PS: Кстати, на Сахалин собирается податься близкий интимный друг Дмитрия Зайцева,
его правая рука и толчковая нога Василий Бородавкин (Василиса). То-то будет
веселье…

  

Во время своего последнего приезда на Камчатку многословный Дмитрий Зайцев
сказал, что вернется сюда (цитирую): «на белом коне». Мне пришлось долго искать
этого «белого коня», пока наш «сахалинец» не проговорился одному из своих приятелей,
что он метит на место Главного федерального инспектора в Камчатском крае, и что с
Сахалинским губернатором этот вопрос уже согласован. Ждем-с… 
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